## ULRICH DIETZ VERSCHENKT 111 JUNGE ABOS AN WEITERFÜHRENDE SCHULEN DER REGION

Ulrich Dietz schenkt Schüler:innen der Region für die Spielzeit 21/22 insgesamt 111 Junge Abos für eine Gesamtsumme von ca. 4.000 Euro. Als leidenschaftlicher Theatergänger ist ihm die kulturelle Bildung der jungen Generation ein persönliches Anliegen. Zudem ist Ulrich Dietz stellvertretender Vorsitzender des Fördervereins der Staatstheater Stuttgart, Vorsitzender des Verwaltungsrates und ehemaliger Geschäftsführender Direktor & CEO von GFT, Technologies AG Stuttgart.

Die 111 Abonnements werden weiterführenden Schulen aller Schulformen zur Verfügung gestellt, die vornehmlich über das Partnerschulen-Programm mit dem Schauspiel Stuttgart zusammenarbeiten.

Pro Schule werden zwei Junge Abos vergeben, wobei ein Abonnement den Besuch von sechs Vorstellungen in der laufenden Spielzeit beinhaltet: Ökozid (UA), Der Besuch der alten Dame, Fly Ganymed (DE), Fabian oder Der Gang vor die Hunde, Lorbeer (UA) sowie Maria Stuart.

Die einzelnen Vorstellungen sind übertragbar, sodass jede Schule sie frei an besonders kunstaffine Schüler:innen oder solche, die noch eine kleine Starthilfe brauchen, vergeben kann. Pro Schule kommen damit bis zu zwölf Schülerinnen und Schüler in den Genuss eines kostenlosen Theaterbesuchs.